

Una estación de bombeo de petróleo, atacada por drones en la región de Tambov, Rusia.



PRECIOS DE GASOLINA HAN LLEGADO A NIVELES RÉCORD

Ucrania intensifica los ataques a infraestructura energética rusa

Refinerías, estaciones de bombeo y trenes de combustible. Kiev busca debilitar la maquinaria bélica rusa y afectar la vida cotidiana en ese país.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

Un fuerte aumento en los ataques ucranianos contra refinerías de petróleo rusas ha llevado los precios de la gasolina en Rusia a niveles récord, a pesar de que el Gobierno prohibió las exportaciones de gasolina para enfrentar la crisis.

Ucrania está dirigiendo ataques con drones a refinerías, estaciones de bombeo y trenes de combustible, con el objetivo de debilitar la maquinaria bélica rusa y también de afectar la vida cotidiana en Rusia. El verano es la temporada de mayor demanda de gasolina entre conductores y agricultores rusos.

Los drones ucranianos han atacado al menos diez instalaciones clave de energía rusas solo este mes.

La estrategia parece estar dando resultados. Las refinerías afectadas representan más de 44 millones de

Escasez

Se ha reportado escasez de gasolina en varias regiones rusas y en Crimea, territorio ocupado por Rusia. El gobernador designado por Moscú, Sergey Aksyonov, atribuyó la escasez a "problemas logísticos" y aseguró que el Gobierno está "tomando todas las medidas posibles para adquirir el combustible necesario y estabilizar los precios".

toneladas de productos al año, es decir, más del 10 % de la capacidad rusa, de acuerdo con el servicio de inteligencia de Ucrania.

Entre los objetivos se encuentra la enorme refinería de Lukoil en Volgogrado, la mayor del sur de Rusia. CNN verificó la ubicación de columnas de humo saliendo de la planta, que fue atacada en la madrugada del 14 de agosto. El Ministerio de Defensa ruso reconoció daños en la planta, que volvió a ser atacada el 19 de agosto.

Otra gran refinería en Saratov, también en el sur de Rusia, fue atacada a principios de mes. Además, según Robert Brovdi, comandante de Sistemas No Tripulados de Ucrania, este sábado seguían ardiendo incendios en otra refinería en la región de Rostov, más de dos días después de haber sido impactada.